



新学期を迎えて

平成31年度がスタートしました。2年生・3年生はそれぞれ上の学年に進級し、新たな思いや目標を胸に頑張っています。

新入生も入学式から半月余りが経ち、少しずつ本校での学校生活に慣れてきたようです。各教科の授業が



始まり、部活動への入部も決まり、中学校とは違う高校生活の

忙しさや幅広い活動に戸惑っているかもしれません。和国生は学年を超えてさまざまな場面で共に活動しています。33期生の皆さんが本校の一員として持てる力を存分に発揮してくれることを願っています。

本校の目指すグローバルリーダーの育成には、日々の授業の充実と自主学習の充実による「教養力」の育成が不可欠ですが、同時に、学校行事や部活動、生徒会活動、地域との交流、海外研修など多くの幅広い体験活動により「共生力」や「人間力」を養うことが求められます。本校の School Identity として掲げたこの「3つの力の育成」に今年度も取り組んでまいります。保護者の皆様には本校教育の充実のために御理解と御協力をお願いいたします。

校長 山田 杉子



平成31年度（令和元年度）教育目標

今年度も以下のとおり目標を設定し、幅広く豊かな学びや体験等の教育活動を実践しながら取り組みます。

◆本校の目指す学校像

国際社会で必要とされるグローバルリーダーの育成

◆今年度の重点目標

- 1 授業改善と自学自習の充実により、生徒の第一志望の進路を実現する。
- 2 国際社会に貢献できる人材を育成する。
- 3 外部との連携を推進し開かれた学校づくりを行う。

◇部活動基本方針について

埼玉県では国のガイドラインに則り、昨年7月に「埼玉県の部活動の在り方に関する方針」が策定され、適切な活動時間や休養日の設定についての基本方針「週2日以上（平日1日以上かつ土日いずれか1日以上）の設定、適切な活動時間の設定（平日2時間、休業日は3時間程度）」が示されました。本校もこの方針に則り適切な部活動の運営に取り組んでまいります。各部活動の大会等の状況によっては、やむを得ず休養日を振り替える等の柔軟な対応をとる場合もありますので御理解いただきますようお願いいたします。

特別支援学校との交流

本校では近隣の特別支援学校2校との交流を毎年行っています。昨年度3学期は、3月に和光南特別支援学校との交流会を行い、本校の1・2年生34名が和光南の生徒と共にチームを組み、キックベースのゲームを楽しみました。今年度も多くの生徒の参加により充実した交流ができることを期待しています。



和国生頑張っています！

○外国語科1年生英語キャンプ 3月25日(月)～27日(水) 国立女性教育会館



外国語科1年生が「英語漬け」の3日間を過ごすキャンプを、他校のALTを含め計10名のネイティブ教師の協力を得て実施しました。生徒たちはコミュニケーションやプレゼンテーションのスキルアップに取り組み、最終日にはグループ毎の発表を行いました。普段とは違う恵まれた環境の中で得られたであろう多くの気づきを、今後の学びやさまざまな活動に活かしてほしいと思います。

○少林寺拳法部

3/23(土)～25(月) 全国選抜大会(香川県) 出場 ※()は新年度の学年・クラス
今村勇音(3-5) 古賀さくら(3-1) 荒谷優梨香(3-5) 新井 美珠(3-4)
檜 千里(3-1) 高見澤美紅(3-6) 松本なの花(3-3) 倉根ひかる(2-6)
鈴木優希(2-3) 角田篤耶(2-3)

○吹奏楽部

3/28(木) 首都圏学校交歓演奏会(関東大会) 銅賞受賞

海外派遣研修・国際交流

◆3月15日(金)～3月30日(土)に昨年度の2年生10名が和光市の姉妹都市であるアメリカ・ワシントン州ロングビュー市での短期留学(Mark Morris High School(写真)とLower Columbia College)に参加しました。また、3月29日(金)～4月4日(木)に昨年度の1年生3名と2年生2名が台湾(開南大学)研修に参加しました。授業のほか、現地の学生との交流や文化体験など充実した研修を実施することができました。



◆4月13日(土)～16日(火)、本校が毎年夏のオーストラリア研修で受け入れていただいているヤブーン高校の皆さん(生徒18名、先生3名)が本校を訪問し、生徒宅でのホームステイ、授業体験や生徒との交流、茶道や吹奏楽の演奏などの文化体験を楽しんでいただきました。今年は両校の交流が始まってから10周年を迎えました。7月25日(木)からは本校の2年生の参加者がヤブーン高校を訪問します。

Small Steps, Great Dreams. 「一歩一歩の小さな努力が大きな夢の実現につながる」